



### Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses Universität Greifswald

<b>Datum:</b>	20.06.11	<b>Ort:</b>	Seminarraum 2, Alte Augenklinik (Rubenowstraße 2)
<b>Sitzungsbeginn &amp; -Ende</b>	20.15 – 22.16	<b>Pause:</b>	-
<b>Sitzungsleiterin:</b>	Anne Lorentzen	<b>Protokollführer:</b>	Franz Küntzel
<b>Anwesende Mitglieder:</b>	Anne Lorentzen, Hendrik Hauschild, Timo Schönfeldt, Franz Küntzel, Felix Pawlowski, Christoph Böhm, Lisa Brokmöller, Ginka Kisova, Ekaterina Kurakova, Valeria Kupreeva (20.21 Uhr), Milos Rodatos, Julia Helbig		
<b>Entschuldigt:</b>	-		
<b>Unentschuldigt:</b>	-		
<b>Gäste:</b>	Johannes Köpcke , David Vössing (moritzMedien) , Christoph Böhm (StuPa-Präsidium), Michail Fotokehagias		

### Tagesordnung

- TOP 01 Formalia
- TOP 02 Berichte und Organisatorisches
- TOP 03 Klausurtagung
- TOP 04 Vernetzungsrillen
- TOP 05 Vollversammlung
- TOP 06 Sonstiges
- TOP 07 Interna

### Sitzungsverlauf

1	<b>TOP 1 Formalia</b>
2	Anne eröffnet die Sitzung um 20.15 Uhr.
3	Der AStA ist mit 4 anwesenden hauptamtlichen Mitgliedern beschlussfähig.
4	Das Protokoll vom 30.05.2011 wird überprüft. Einige Änderungen sind eingegangen. Das Protokoll wird einstimmig
5	angenommen. Das Protokoll vom 6.06.2011 wird überprüft. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.
6	Die Tagesordnung wird besprochen. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
7	
8	
9	<b>TOP 2 Berichte und Organisatorisches</b>
10	Anne lässt die Umlaufmappe und die Anwesenheitsliste herumreichen.
11	
12	<b>Hochschulpolitik</b>
13	Franz berichtet kurz von der Planung der Vollversammlung und dass er mit Milos zusammen einen Antrag für das StuPa
14	vorbereitet hat.
15	
16	<b>Finanzen</b>
17	Hendrik hat einen Fehler bei der Berechnung der Fachschaftsgelder gefunden und wird dieses auf der StuPa-Sitzung
18	berichten. Katja hat einige Nachfragen zur Finanzierung der Sportwoche.
19	
20	<b>Politische Bildung</b>
21	Milos bearbeitet die Wahlprüfsteine für die kommenden Landtagswahlen und bereitet einen Flyer für die
22	Nachwuchsgewinnung vor. Des Weiteren hat er mit Franz zusammen die Vollversammlung vorbereitet.
23	
24	<b>Fachschaften und Gremien</b>
25	Felix wird voraussichtlich vor Ende des Semesters alle 23 Fachschaften besucht haben. Es gibt weiterhin ein Problem mit
26	dem FSR Kunst, da der Wahlleiter die Unterlagen verlegt hatte. Da die Unterlagen jetzt wieder aufgetaucht sind, können
27	sie nun auch wieder Geld bekommen. Milos stellt eine Nachfrage, wann die nächsten Wahlen zu verschiedenen FSRs



28  
29  
30  
31  
32  
33  
34  
35  
36  
37  
38  
39  
40  
41  
42  
43  
44  
45  
46  
47  
48  
49  
50  
51  
52  
53  
54  
55  
56  
57  
58  
59  
60  
61  
62  
63  
64  
65  
66  
67  
68  
69  
70  
71  
72  
73  
74  
75  
76  
77  
78  
79  
80  
81  
82  
83  
84  
85  
86  
87

stattfinden werden.

### **Moritz-Magazin**

Johannes berichtet über die Fertigstellung des Magazins und dessen Inhalt. Milos stellt eine Nachfrage zum Inhalt des kommenden Heftes.

### **StuPa-Präsidium**

Das Präsidium leidet unter der suboptimalen Personalsituation und Christoph erwartet zurzeit auch keine Verbesserung. Des Weiteren haben er und Marian an dem Vernetzungstreffen des Aktionsbündnisses stud. Leben teilgenommen.

### **Gleichstellung**

Lisa hat nun endlich einen Vertreter der „Weißem Ring“ –Initiative erreicht und trifft sich diese Woche mit einen Vertreter dieser Organisation um ihre Aktion zur „sexuellen Gewalt“ voranzutreiben.

### **Veranstaltungen**

Ginka erinnert daran, dass diesen Mittwoch um 17:30 das Treffen der Ersti-AG stattfinden wird und freut sich über rege Teilnahme. Des Weiteren betreut sie einige LEI-Veranstaltungen beim Internationalen Tag. Hendrik erläutert noch einige Details zur Finanzierung der LEI-Veranstaltungen.

### **Ökologie**

Das Referat ist zurzeit noch vakant.

### **WebMoritz**

David hat nichts zu berichten. Milos stellt eine Nachfrage zur Berichterstattung des webMoritzs zur Landtagswahl und Kreistagswahlen. David kann keine Auskunft geben.

### **Kultur und Sport**

Katja berichtet über ein Treffen mit einem Veranstalter, welcher eine Aktion gemeinsam mit dem AStA organisieren möchte, Dienstag um 14 Uhr im Büro. Des Weiteren geht sie an diesem Sonntag zum StuThe-Mitgliederversammlung.

### **Studierendenaustausch und ausländische Studierende**

Valeria bereitet gerade den Internationalen Tag am 24.Juni vor und wird da den AStA-Stand betreuen. Sie beschreibt den Ablauf und zählt die Teilnehmer auf. Die hauptsächliche Organisation wird durch das Studentenwerk und LEI organisiert. Des Weiteren wird sie an der AG Internationales der Universität teilnehmen und dort das Positionspapier der Studierendenschaft vorstellen.

### **Soziales**

Timo hat ein Bereichstreffen veranstaltet und überlegt den Ablauf zu verändern, da einige CO-Referenten sehr spezifische Aufgaben und Probleme haben und dies den derzeitigen Rahmen sprengt. Des Weiteren hat er zurzeit einige Probleme mit der Jobbörse der AStA-Seite.

### **Praktikantin Julia**

Julia berichtet darüber, dass diese Woche eine Schulklasse aus Stralsund den AStA besuchen wird. Sie und Milos werden diese Gruppe betreuen und ihnen das studentische Leben vorstellen.

### **Vorsitz/Studium und Lehre**

Anne berichtet, dass sie zusammen mit Christoph bei Prof. Eckert war, um sich über der AStA-Mitarbeiterstelle zu informieren und von dem Arbeitsrechtler Vor- und Nachteile des Arbeitgebermodus beraten. Des Weiteren wurden verschiedene ASten deutschlandweit angeschrieben, um sich über deren Verhältnisse zu erkundigen.

### **TOP 3 Klausurtagung**

Anne fragt nochmal nach, wann die Referenten Zeit für die Tagung haben. Es stehen der 8-10 Juli und 29-31 Juli zur Auswahl. Man einigt sich auf den letzteren Termin. Die anwesenden Referenten schlagen verschiedene Orte vor. Anne wird prüfen, ob es jeweils Kapazitäten an den vorgeschlagenen Orten gibt.

### **TOP 4 Erstsemesterwoche**

Es werden Möglichkeiten für die Ersti-Begrüßungsparty diskutiert, wo genau diese stattfinden soll. Verschiedene Möglichkeiten werden erörtert. Der Ablauf der AStA-Vorträge wird besprochen und wie sie umgesetzt werden können. Milos schlägt vor eine Art Schnipseljagd zu veranstalten, um so das Programm interessanter zu gestalten. Johannes merkt an, dass er gerne das Medien-Café später veranstalten will, da die Teilnahme in den letzten Jahren nicht zufrieden



88	stellend war. Ginka stellt den Referenten die Frage, was sie davon halten, dass die Fachschaften sich anteilig an dem
89	Fachschaftsgrillen beteiligen. Dabei soll darauf geachtet werden, wie groß verschieden Fachschaften sind. Hendrik
90	schlägt vor, dass Felix sich darum kümmert, da er gerade verschiedenste Fachschaften besucht. Ginka bittet darum,
91	dass der restliche AStA sie bei der Sponsorensuche unterstützt.
92	
93	<b>TOP 5 Vollversammlung</b>
94	Einige Details zur Vollversammlung werden erläutert. Unter anderem woher die Technik kommen soll. Milos schlägt eine
95	Aktion vor, mit der man die Aufmerksamkeit für die Vollversammlung erhöhen kann.
96	
97	<b>TOP Sonstiges</b>
98	Johannes weist darauf hin, dass das moritz-Magazin zurzeit keine Kapazitäten hat den AStA bei der Flyer-Gestaltung zu
99	unterstützen. Aus der Diskussion ergibt sich, dass man durch eine kleine Aufwandsentschädigung externe Layouter
100	angeworben werden. Man will einen Antrag an das StuPa formulieren.
101	
102	<b>TOP 9 Interna</b>
103	
104	Dieser TOP findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.
105	
106	
107	Die Sitzung wurde um 22.16 Uhr geschlossen.

<b>Gefasste Beschlüsse im Wortlaut:</b>
Vom AStA bestätigt am: 27.06.2011